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Ausstellung | FR 24.11.2023 – SO 14.01.2024
 Die Regionale ist eine jährliche Gruppenausstellung, entwickelt im Kontext einer grenzüberschreitenden Kooperation von 20 Institutionen in Deutschland, Frankreich und der Schweiz mit dem Fokus auf lokaler, zeitgenössischer Kunstproduktion in der Drei-Länder-Region um Basel.
 // DE
An der Regionale24 zeigt Martin Kasper in seiner Solopräsentation No Way neue raumgreifende Malereien, die ein Verwirrspiel mit Räumen betreiben. In der Gruppenausstellung Tattoos, Kunst auf dem Körper erkunden Henry Althaus, Nadine Cueni, Anna Gohmert, Pauline Gosselin, Damien Juillard, Sara-Lena Möllenkamp, David Muth, Tiago Francez und Areum Yoon die Aktualität der Haut als Zeichenträger und Membran.
In seiner ortspezifisch entwickelten Installation No Way kombiniert Martin Kasper raumfüllende Grisaille-Malerei mit Einzelbildern. Darin kann sich das Publikum auf einen labyrinthischen Weg durch Raum und Zeit aufmachen. Es wird sich auf Holzwege begeben und sich in räumlichen Konstrukten verfangen, die jede Bildordnung von oben und unten aufheben.
Die Oberfläche des menschlichen Körpers ist einer der ältesten Zeichenträger. Rituelle Körperbemalungen sind seit prähistorischer Zeit bekannt. Tätowierung als Körperschmuck, künstlerische Praxis, Ausdruck von Lebensgefühl oder permanente Einschreibung von Identität hat in den letzten Dekaden grösste Verbreitung erfahren. Die Haut als Membran, die den menschlichen Körper mit seiner Umwelt vernetzt, wird auch in der Medientheorie behandelt. Mit Videos, Installationen, Fotos, Malerei und Live Events wird in Tattoos, Kunst auf dem Körper die Bedeutung der Haut heute beleuchtet.
 —
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At Regionale24, Martin Kasper presents in his solo show No Way new spatially extensive paintings that engage in deliberate game of spaces confusion. In the group exhibition Tattoos, Art on the Body, Henry Althaus, Nadine Cueni, Anna Gohmert, Pauline Gosselin, Damien Juillard, Sara-Lena Möllenkamp, David Muth, Tiago Francez and Areum Yoon explore the currency of the skin as a semaphore and membrane.
In his site-specific installation No Way, Martin Kasper combines space-consuming grisaille painting with single images. In it, viewers can set out on a labyrinthine path through space and time. They will be barking up the wrong tree and become entangled in spatial constructs that suspend any pictorial order from above and below.
The surface of the human body is one of the oldest carrier of signs. Ritual body painting has been known since prehistoric times. Tattooing as body adornment, artistic practice, expression of lifestyle or permanent inscription of identity has become most widespread in recent decades. The skin as a membrane that links the human body with its environment is also addressed in media theory. With videos, installations, photos, paintings and live events, Tattoos, Art on the Body illuminates the importance of the skin today.
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Raumplan // floorplan
Ausstellungstext // exhibition text // Galerie 1
Ausstellungstext // DE // Galerie 2
Exhibition text // EN // Galerie 2
Artline 12/2023 // Henry Althaus

Künstler:innen// Artists
Martin Kasper, Henry Althaus, Nadine Cueni, Anna Gohmert, Pauline Gosselin, Damien Juillard, Heiko Eschbach und Sara-Lena Möllenkamp (mit Werken des [ein]FARBIG Tattoo-Kollektivs (Daniel (blacklinedots), Heiko (Heiko Hacker), Stefan (sdl_one)), David Muth, Tiago Francez, Areum Yoon.
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Vernissage
 Fr 24.11.2023 | 18.30 Uhr
 Foyer
So 3.12.2023
 Bustour zu den Ausstellungen in Freiburg (D) und Weil am Rhein (D) ab Basel
 14.45 Uhr Galerie für Gegenwartskunst
 Weitere Infos // more information
 https://regionale.org/
So 10.12.2023 | 14-19 Uhr
 Kurator*innen-Spaziergang zu den Freiburger Regionale24-Ausstellungen
 17 Uhr Führung Galerie für Gegenwartskunst
 Alle Infos // all information
 https://gegenwartskunst-freiburg.de/
Thematische Ausstellungsrundgänge // Thematic exhibition tours
 So 3.12. | 14.45 Uhr | Kein Weg zurück
 So 10.12. | 17 Uhr | Von Seefahrern zur Kunst
 Do 11.1. | 18.30 Uhr | Das geht unter die Haut
 Treffpunkt: Galerie 1, Galerie für Gegenwartskunst
Sa 13.01.2024 | Art´s Birthday
 Live Tattoo Performance
 21 Uhr bis ca. 23 Uhr | Galerie 2
 Galerie für Gegenwartskunst geöffnet bis 1 Uhr
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Geschlossen: 24.12.2023-03.01.2024. Ab dem 4.1.2024 wieder geöffnet.
Closed: 24.12.2023-03.01.2024. Open again from 4.1.2024.
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Martin Kasper, No Way (Detail), (c) courtesy of the artist.

